

# Valentinstag

Von abgemeldet

Es ist Frühling, die Vögel zwitschern leise vor sich hin und spielen mit einander um die Liebe. Sie fliegen immer um einen Brunnen der im Park steht und nippen leicht am Wasser um sich zu stärken, doch weiß einer der beiden was wirklich in dem anderen vor sich geht? Sicher nicht.

Doch freut er sich das er einen Gefährten gefunden hat der mit ihm an einem der Tage fliegen kann an dem er nicht gerne allein ist, das er jemanden fand der ihm die Zuneigung schenkt die er braucht um an sich zu glauben.

Der andere Vogel fliegt seinem Gefährten immer hinter her und weiß das er ihm da durch das Gefühl von Geborgenheit und Sinnlichkeit schenkt, denn genau das gleiche fühlt er auch wenn er von seinem Gefährten gekrault wird und er sich in den kalten Tagen ganz nah an sie Kuschelt um seine Wärme mit ihr zu teilen. Sollte Liebe nicht so sein das man sich vertrauen kann, in jeder Hinsicht und in jeder Situation?

(Geschrieben am 14. Februar 2007)